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怎么从股指期货看股市？怎么从股指期货看股市走势

大家好，感谢邀请，今天来为大家分享一下怎么从股指期货看股市的问题，以及和
怎么从股指期货看股市走势的一些困惑，大家要是还不太明白的话，也没有关系，
因为接下来将为大家分享，希望可以帮助到大家，解决大家的问题，下面就开始吧
！
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什么是股指期货？通俗一点回答？

什么是股指期货

1，股指期货，就是买卖指数，从这一点看，与买卖指数ETF基金是一样的。

2，股指期货是期货，也是保证金交易，即有杠杆的。所以指数涨跌，交易股指期
货比交易ETF，涨跌幅度放大很多。

为何要做股指期货？

做股指期货的人有两种，一种就是用期货的思想通过交易技巧赚大钱，另一种人则
是用股指期货做对冲，降低账户系统风险。

交易股指期货，主要是3个指数品种，即上证50，沪深300，中证500，在期货里
就是IH、IF、IC，杠杆倍数在5~7倍不等，具体看当时的交易所规定。若是5倍，即
指数上涨1%，如果做多股指期货，就赚5%，但是如果方向做错了，做空股指期货
，则就是亏-5%。

对于一些相对激进的散户来说，（资金量不能太小，否则无法开户），买卖指数E
TF没有多少利润，不如买卖股指期货，因为涨跌都能做，比买卖个股还赚钱。

对冲中，做空股指期货，一般是机构常用的。比如，某机构持仓一批股票，可能价
值上亿，如果发现市场可能转向，那么如果卖股票可能来不及（对大资金来，进出
一次怎么也有几周时间），这时可以考虑在股指期货上做一点空单。如果股市暴跌
，那么股票是亏的，但股指期货是赚的，于是账面就平衡了。当然，如果涨了，那
么股票是赚的，但期货是亏的，也是账面没变化。
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怎样通过期货预测相关股票的走势？

怎样通过期货预测相关股票的走势？

谢谢悟空诚邀。（原创）欢迎您！阅读、点赞、评论、互动、转发、关注，是对我
最大的支持！

“怎样通过期货预测相关股票的走势？”，看到问题的第一眼，老实说多少有些怵
头，类似问题头一次接触，既然悟空邀请，权当是挑战自我，下面就现学现卖和大
家一起简单了解一下什么是“期货”。

“期货”与现货完全不同，现货是实实在在可以交易的货（商品），期货主要不是
货，而是以某种大众产品如棉花、大豆、石油等及金融资产如股票、债券等为标的
标准化可交易合约。因此，这个标的物可以是某种商品（例如黄金、原油、农产品
），也可以是金融工具。交收期货的日子可以是一星期之后、一个月之后、三个月
之后...甚至一年之后。买卖期货的合同或协议叫做期货合约。买卖期货的场所叫做
期货市场。投资者可以对期货进行投资或投机。期货和现货最大的区别在于
：保证金 ，保证金即日结算 ，到期后通常不用实物交割。

知道了“期货”有关简单概念，那么我们平时的股票交易无疑就成了“现货”，一
手交钱，一手交货--股票。由“期货”概念，我们是不是可以这样理解，它和我们
股票交易的中长线投资有类似的共同点，那就是“买预期”，即未来“预期”能否
如期兑现，或者说未来“预期”结果能否出现，这是决定盈利与否的关键。既然“
期货”与“股票”有关，我想关联可能主要体现在“股指期货、有色大宗等产品”
的期货走势对股票的影响，这种“做多、做空”的超前（预期）影响体现在股票市
场，将直接导致相关个股或市场整体，短期或者中长期的走势。前期市场中的有色
板块个股，受产品涨价影响走出了一波较凌厉的上涨行情，正是这种“期-股”关联
性的体现。假定股指期货未来数月一路做多某有色产品至13000元/吨点，而市场目
前该产品价格在9200点，那么两者之间的剪刀差是3800元/吨，我们虽不能说该产
品价格就一定会到达13000元/吨，但是11000、17800、12500是有可能见到的，
在这种预期的影响下股票市场中的相关个股股价就会出现“闻风而动”的现象。因
此说通过期货“预期的超前性”与股票走势的关联性，预测相关股票的走势。

怎么看股指期货有多少空单，及对A股影响指标

看股指期货里面的空单可以看k线图右边数据框里的那些数据。

多空比较，可点击数据框下面的【统计】，即能显示多单空单比例。对A股的影响
，股指期货尚未有实力带领大盘涨落，但其中资金博弈却能体现出机构投资者对于
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后市的真实看法。现在的股指期货市场已经初具规模，股指期货投资者依据对股市
的判断做出自己的交易决定国际成熟股市尤其是欧美股市一般都是股指期货领先股
票价格波动，这也将是未来A股市场的发展方向，但这需要更多的投资者通过股指
期货投资股市，也需要有更多的机构投资者通过股指期货对持有的股票进行套期保
值。只有当股指期货持仓量进一步提高，股指期货才能成为决定A股市场涨跌的决
定因素。

为什么股票会受股指期货的影响

看了很多朋友的回答，都没有回答到点上，本人给大家说说：

首先，什么是期货？期货不是货，期货是合约；因为股指期货的标的物是股票指数
，所以交割是现金交割；这是股指期货和股票指数的区别；

其次，股票指数是怎么来的？沪深300指数是股指期货最重要的标的指数,它是对沪
市和深市3300只个股按照日均成交额和日均总市值进行综合排序,选出排名前300名
的股票作为样本。

那么很简单了：如果样本涨，股票指数涨，那么期指涨不涨？必涨啊；如果股指跌
，期指呢？也是跌；为什么会这样？这就要说到期货的意义。

期货有几个功能，比如价格发现，比如套期保值；这里就不说价格发现，重点说说
套期保值；如果你手上有很多股票，但是你担心股票下跌，那么你可以做空期指，
如果你的股票跌了，这里亏钱，但是期指赚钱了，可以对冲；这就是套保；只是，
我们的期指门槛有50万，一个点波动300，所以很多散户被排除在外。

大家现在明白了吧，欢迎点赞，欢迎一起探讨！

关于怎么从股指期货看股市，怎么从股指期货看股市走势的介绍到此结束，希望对
大家有所帮助。
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